	Гуманитарный проект 
Могилевского района Могилевской области



	1. Наименование проекта: «Спорт, доступный всем»

	2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта

	3. Организация – заявитель: 

Вейнянский сельский исполнительный комитет


	4. Цели проекта: - привлечение людей с инвалидностью, инвалидов-колясочников к занятиям физической культурой и здоровому образу жизни в доступной форме;

- создание благоприятных условий для сохранения здоровья и ведения активного образа жизни.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

- оснащение дворовой территории жилых домов специальными механическими тренажерами для занятия спортом инвалидов-колясочников, людей с ограниченными возможностями;

- привлечение людей с инвалидностью к занятиям физической культурой с целью сохранения здоровья и ведения активного образа жизни;

- содействие в профилактике заболеваний опорно-двигательного аппарата, сердечно-сосудистых и дыхательных заболеваний, осуществление общего оздоровления людей с ограниченными возможностями.



	6. Целевая группа: Целевая группа данного проекта являются люди с ограниченными возможностями, которые проживают на территории аг.Вейно Могилевского района, а также молодые люди с инвалидностью, состоящие на обслуживании в ГУ «Центр социального обслуживания населения Могилевского района». 

После приобретения и установки уличных тренажеров на дворовой территории будут организовываться групповые и индивидуальные занятия спортом с целью реабилитации людей, имеющих инвалидность, с целью развития опорно-двигательного аппарата, а также сохранения здоровья и улучшения качества жизни.
Заниматься спортом на тренажерах смогут все желающие, в том числе, имеющие особенности психофизического развития.


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
Многие спортивные центры рассчитаны на граждан, не имеющих физических ограничений. К сожалению, почти все площадки не могут предложить людям с ограниченными возможностями, специально созданные для них условия - специализированное оборудование для занятий спортом отсутствует в свободном доступе.

На территории Вейнянского сельсовета проживают __73_______ человека с инвалидностью. Люди с инвалидностью не имеют полной возможности заниматься спортом в доступной для них среде. Поэтому, разрабатывая идею спортивной площадки на дворовой территории, рассматриваются такие спортивные тренажеры, которые смогли бы освоить посетители площадки и обеспечить безопасность упражнений.
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Данный проект имеет социальную направленность, поэтому для реализации проекта требуются средства, а также инвесторская и благотворительная помощь на строительство спортивной площадки.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10000$

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	9000$

	Софинансирование
	1000$

	8. Место реализации проекта (область/район, город):
аг.Вейно, Могилевского района, Могилевской области.


	9. Контактное лицо: 
Исакова Марина Анатольевна, исполняющий обязанности председателя Вейнянского сельского исполнительного комитета, т. 80222202332, Электронная почта: veino@mogilev.by  



	Humanitarian project

Mogilev region, Mogilev district


	1. Project name: “Sport available to everyone”

	2. Project duration: 1 year from the start of the project

	3. The applicant: 

Veynyansky village  Executive committee

	4.  The aims of the project:  involving people with disabilities, wheelchair users in physical education and healthy lifestyle in an accessible form;

- creating comfortable conditions for maintaining health and leading an active lifestyle.


	5.  Tasks planned for the project:  
- equipping the yard area of residential buildings with special mechanical exercise equipment for sports for wheelchair users and people with disabilities;

- involving people with disabilities in physical education in order to maintain health and leading an active lifestyle;

- assistancing in the prevention of diseases of the musculoskeletal system, cardiovascular and respiratory diseases, the implementation of general health improvement of people with disabilities.


	6.  Target group:  The target group of this project is people with disabilities who live on the territory of the agrotown Veyno of Mogilev district, as well as young people with disabilities who are served in the State Institution "Center for Social Services of the Population of the Mogilev district".
After the purchase and installation of outdoor exercise equipment, group and individual sports activities will be organized in the courtyard in order to rehabilitate people with disabilities, to develop the musculoskeletal system, as well as to preserve health and improve the quality of life.
Everyone will be able to play sports on the simulators, including those with special features of psychophysical development.


	7. Brief description of the project activities:  

Many sports centers are designed for citizens who do not have physical restrictions. Unfortunately, almost all playgrounds can’t offer people with disabilities specially created conditions for them - specialized equipment for sports is not freely available.

On the territory of the Veynyansky village Council live 73 persons with disabilities. People with disabilities do not have the full opportunity to play sports in an accessible environment. Therefore, when developing the idea of a sports ground on the yard territory we consider such sports simulators that would be able to master the visitors of the site and ensure the safety of the exercises.[image: image2.jpg]



This project has a social orientation, so the implementation of the project requires funds as well as investor and charitable assistance for the construction of a sports ground.


	8. Total funding ( in United States dollars ): 10000$

	The funding source
	Funding
( in United States dollars)

	Donor funding
	9000$

	Co-financing
	1000$

	9.  Project location (region/district, city,):
Agrotown Veino, Mogilev district, Mogilev region.



	10.  Contact person: 

Isakova Маrina  Anatolyevna, Acting Chairman of the Veynyansky Village Executive Committee , 
т. 80222202332

E-mail: veino@mogilev.by  



